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外交部部长杨洁篪：

钓鱼岛问题高度敏感须慎重处理

国税总局局长肖捷：

没听说个税将按家庭征收
据新华社电 国家税务总局局长

肖捷 6 日在被问及个人所得税将按个

人还是家庭来征收时，他表示没听到这

一说法。

近日，国务院常务会议讨论并原则

通过个人所得税法修正案草案，个人所

得税改革进入倒计时。有专家建议应该

按家庭为单位交税，原因是目前很多城

市年轻人面临的一个普遍问题是夫妇双

方都是独生子女，有四个老人需要赡养，

再加上一个孩子，以家庭为单位交税可

以合理分担纳税人的负担。

“钓鱼岛问题高度敏感，必须慎重

处理。”昨日上午，第十一届全国人民代

表大会第四次会议在人民大会堂三楼

金色大厅举行记者会，外交部部长杨洁

篪就我国的对外政策和对外关系回答

记者提问。

记者：在您看来一个快速发展的中国，

应该在国际上如何确定自己的定位，并且

承担起相应的国际责任？

杨洁篪：关于中国的国际定位问题，

我想事实明确地表明，中国仍然是发展中

国家。同时，中国正在为履行自己的国际

义务做出更大的努力，也在取得更多的、

积极的成果。

但是也要看到，我们只能在力所能及

的范围里发挥作用，因为按照联合国的标

准，中国还有1.5亿人口需要脱贫。中国在

尽自己国际责任义务的同时，把中国自己

的事情办好，也就是为创造一个更加美好

的世界未来在做出贡献。

中国还有1.5亿人口需要脱贫

记者：在当前这种形势下，您认为六

方会谈何时能够重启？

杨洁篪：我觉得应该利用当前相对有

利的时机，各方做出更大的努力，来尽快地

重启六方会谈的进程。我们相信，只要各方

保持信心，坚定决心，充分发挥自己的智慧

才能，就一定能够推动半岛无核化的进程，

最终实现半岛无核化和东北亚的长治久安。

有信心、有决心就能推动半岛无核化

记者：您是怎么看将来中美关系的发

展？尤其如果美国再向台湾出售武器的

话，中方会有什么反应呢？

杨洁篪：中美在一些问题上存在着分

歧或者摩擦，这也是客观的事实。关键是要

相互尊重，妥善处理。关于美国售台武器问

题，我们对美国售台武器表示坚决反对。

我们敦促美方恪守中美三个联合公

报和《中美联合声明》的原则和精神，停止

售台武器。

敦促美方停止售台武器

星报两会行特派记者组

祝亮 俞宝强 王松青

钓鱼岛问题高度敏感，
须慎重处理

记者：日中关系是中国最重要的双

边关系之一，但是在东海油气田共同开

发问题上，在“尖阁诸岛问题”上，两国的

看法都不一样，存在着各种各样的问

题。您认为这个敏感问题应该怎样解

决？

杨洁篪：对中日两国来讲，今年是改

善和推进中日关系相当关键的一年。改

善两国国民的感情，我认为这很重要。

首先我们要牢牢把握两国关系发展的正

确方向，同时要使两国的老百姓都看到，

搞好中日关系给彼此所带来的实实在在

的好处。对于两国之间的敏感问题，一

定要管控好，防止矛盾、分歧激化升级。

中国政府在钓鱼岛问题上的立场是

一贯的、明确的。钓鱼岛问题高度敏感，

必须慎重处理。我们已经多次要求日方

切实防止再次发生类似去年发生的那样

的事件。

上海市委书记俞正声：

网上反映问题大多数都准确
据《解放日报》报道 昨天下午，在上

海代表团全团会议上，有记者问中央政治局

委员、上海市委书记俞正声：“您如何看待网

络问政？”俞正声回答：“网络是改进政府工

作的好工具，是回应群众关切的重要手段。”

俞正声说，网络信息反映政府工作中

的问题，最直接最迅速。网络大大促进了

世博会期间为群众服务的工作，“这是个

好东西，要用好。”


